

OPINI PUBLIK

Dandim 0209/LB Resmikan Rumah Dinas Anggota Koramil 07/AKB Di Kabupaten Labura

Junaidi - SUMUT.OPINIPUBLIK.ID

Jan 28, 2022 - 21:43



Dandim 0209/LB Menandatangani Prasasti Pembangunan Rumah Dinas Anggota Koramil 07/AKB.

LABUHANBATU - Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap, S.E., M.Tr (Han) meresmikan rumah dinas anggota Koramil 07/AKB yang sebelumnya bangunan tidak layak huni berdinding papan menjadi bangunan yang permanen.

Peresmian rumah dinas tersebut dihadiri langsung oleh Wakil Bupati Kabupaten Labura H. Samsul Tanjung, S.T.,M.H bertempat di Kantor Koramil 07/AKB jalan lintas Sumatera Aek Kota Batu Kecamatan NA IX-X Kabupaten Labuhanbatu Utara, Jum'at (28/01/2022).

Dikesempatan itu dalam kata sambutannya, Dandim 0209/LB Letkol Inf. Asrul Kurniawan Harahap mengatakan, "Puji syukur kehadiran Allah SWT atas nikmat yang diberikan sehingga kita semua dapat berkumpul Di Kantor Koramil 07/AKB, untuk melaksanakan peresmian Rumdis Anggota Koramil 07/AKB

"TNI, Polri dan Pemda merupakan 3 pilar untuk bekerjasama dalam segala hal, untuk memajukan Daerah Khususnya Kabupaten Labuhanbatu Utara."

"Harapan Kami untuk pembangunan Rumdis Koramil 07/AKB berikutnya dapat disetujui oleh Pemda dan DPRD Kabupaten Labura," Ucap Dandim.

Ditempat yang sama Wakil Bupati Labura saat memberikan kata sambutan menyampaikan ucapan Selamat Datang kepada Dandim 0209/LB di Koramil 07/AKB dalam rangka peresmian rumah dinas baru anggota Koramil 07/AKB.

"Semoga kedepan dapat menjadi lebih baik, karena Aek Kota Batu ini merupakan tempat yang strategis yang nantinya akan menjadi Jalan Lintas Menuju Tobasa."

"Pembangunan kedepan kami serahkan kepada DPRD Labura untuk merancang tahap pembangunan rumah selanjutnya," Kata Wakil Bupati.

Sementara itu, Anggota DPRD Kabupaten Labuhanbatu Utara dari fraksi Demokrat H. Lumba Munthe saat diminta konfirmasi awak media mengatakan "Kami dari Legislatif DPRD Kabupaten Labuhanbatu Utara, sangat mengapresiasi dan mendukung apa yang dilakukan oleh pak Dandim."

"Pembangunan rumah dinas anggota Koramil 07/AKB sudah seharusnya dilakukan karena kondisinya sudah tidak layak huni, setelah dibangun terlihat bagus dengan bangunan permanen, sehingga dapat memotivasi anggota Koramil dalam bekerja untuk kepentingan rakyat dan kemajuan daerah Kabupaten Labuhanbatu Utara kedepannya." Ujar Lumba Menthe.

"Selanjutnya kita dari legislatif akan mendukung eksekutif untuk mengaplikasikan program pembangunan rumah dinas bagi anggota koramil yang ada di kabupaten Labuhanbatu Utara," Tambah Lumba Munthe menutup komunikasinya.

Tampak hadir dalam acara peresmian tersebut, Dandim 0209/LB,Letkol Inf Asrul Kurniawan Harahap, SE, M. Tr (Han), Wakil Bupati Labura, H. Samsul Tanjung, ST MH, Anggota DPRD Labura, H. Lumba Munthe, SE, Danramil 07/AKB, Kapten Inf Sofyan Sukri, Kapolsek NA IX X, AKP Selvi, Camat NA IX X, M.Adlin Rizky Matondang, SH.I, Para Perwira Staf Kodim 0209/LB, Ketua Persit KCK Cabang XXXIV Labuhanbatu, Ketua KUA Kecamatan NA IX X, Sawaluddin MA, Tuan guru Ujung Godang, Bahrum Ritonga, Tuan guru Sijorang, KH. Nazaruddin dan Para Kades Wilayah Kecamatan NA IX-X.